

おおまち ふれあい広場

このコーナーに掲載ご希望の人は、企画政策課 商工観光・広報統計係までご連絡ください。

詳しく述べ 82-3112

短歌

- 飼い猫よ幸せですか今日もまた
- 風吹く外へ出られなくとも
- 突然に雨降り出せば母の待つ(蛇)
- の目でお迎え)遙けき昔
- (上大町) 深海 魚
- 庭に咲く野菜の花元気にすぐす
- くと大きく成長待つよ
- (栄町) 大町のヌートバー
- 新緑卓球大会盛り上がり老若男
- 女にぎやかなり
- 老友会会って話してゲームにと
- 言いつくせぬ程ありがとう
- (高砂町) 江頭 貞夫
- ラジオから若い日の歌流れ来る
- 旧友の笑顔を重ね聞きおり
- 暑い中コンロの前の娘の背なへ
- 言いつくせぬ程ありがとう
- (高砂町) 江頭 貞夫

川柳

- 葉のうらに雨を待つかかたつ
- むりいつもより風の重さや梅雨まだか
- 織姫と彦星さまの七夕
- (道金町) ドッヂボール
- 大溝にかぼそく灯かって螢だよ
- アジサイ花びら仲良く寄り添う
- 水欲しい雨待てるアジサイ
- (寿町) 脇山 節子
- 葱坊主プランター植え朝げなり
- 杏木や毛虫刺されて手腫れる
- 万緑の山の連なり古里や
- (高砂町) ゴールドシルバー
- この頃は体は太く食細く
- 人情と我的頭頂うすくなり
- (高砂町) 江頭 貞夫
- 梅雨に入り蛙のコーラス一勢に
- コツコツと善良なるや福あつめ
- (道金町) ドッヂボール
- 豆のつるどこまで延びる背が足

- ドクダミ草嫌われてもいろいろ利用できるよ花可愛いね
- (寿町) 脇山 節子
- 葉のうらに雨を待つかかたつ
- むりいつもより風の重さや梅雨まだか
- 織姫と彦星さまの七夕
- (道金町) ドッヂボール
- 大溝にかぼそく灯かって螢だよ
- アジサイ花びら仲良く寄り添う
- 水欲しい雨待てるアジサイ
- (寿町) 脇山 節子
- 葱坊主プランター植え朝げなり
- 杏木や毛虫刺されて手腫れる
- 万緑の山の連なり古里や
- (高砂町) ゴールドシルバー
- この頃は体は太く食細く
- 人情と我的頭頂うすくなり
- (高砂町) 江頭 貞夫
- 梅雨に入り蛙のコーラス一勢に
- コツコツと善良なるや福あつめ
- (道金町) ドッヂボール
- 豆のつるどこまで延びる背が足

- ドクダミ草嫌われてもいろいろ利用できるよ花可愛いね
- (寿町) 脇山 節子
- 葉のうらに雨を待つかかたつ
- むりいつもより風の重さや梅雨まだか
- 織姫と彦星さまの七夕
- (道金町) ドッヂボール
- 大溝にかぼそく灯かって螢だよ
- アジサイ花びら仲良く寄り添う
- 水欲しい雨待てるアジサイ
- (寿町) 脇山 節子
- 葱坊主プランター植え朝げなり
- 杏木や毛虫刺されて手腫れる
- 万緑の山の連なり古里や
- (高砂町) ゴールドシルバー
- この頃は体は太く食細く
- 人情と我的頭頂うすくなり
- (高砂町) 江頭 貞夫
- 梅雨に入り蛙のコーラス一勢に
- コツコツと善良なるや福あつめ
- (道金町) ドッヂボール
- 豆のつるどこまで延びる背が足

大町町の 地域おこし協力隊 VOL.5 モアワンレポート

皆さんこんにちは。地域おこし協力隊の平田です。今年もついに梅雨の季節がやってきました！皆さんは大雨対策されていますか？梅雨の時期はいつ避難指示が出てもおかしくありません。

ニュースやSNSで発信される避難指示で「警戒レベル3」になると避難に時間がかかる高齢の人や障がいのある人、避難を支援する人などは危険な場所から安全な場所へ避難しなければなりません。また、人同様に避難に時間がかかるであろう「ペット」達も警戒レベル3で同行避難してください。

そして、土砂災害の危険性がある区域や急激な水位上昇のおそれがある河川沿いにお住まいの人も、この段階で避難することが望まれます。また、それ以外の人もすぐに避難できるように準備をしてください。

ペット同行避難所でもある「MORE WAN」（モアワン）では7月7日（日）に「防災講座・七タイイベント」を行います！ペット防災の話や、避難するうえで何が必要なのか、私が実際に体験した能登半島地震での活動のお話をします。そして、短冊に願いを書く笹も用意する予定です！小さなお子様、防災に興味のある人、ペットのことでの不安がある人、ペットを飼っていない人でも是非講座に参加してみてください！お待ちしております。



出典：内閣府ホームページより一部抜粋

大町町の 地域おこし協力隊 VOL.4 大町たろめん継承日記

こんにちは。地域おこし協力隊の三村と中嶋です。すっかり日が落ちる時間が遅くなり、一日がとても長く感じられますね。神奈川県の地元ではなかったことですが、最近はカエルの鳴き声で目が覚めたり、光っているホタルを近所で見かけたり、大町だからこそ季節の移ろいを感じ、とても面白く感じます。

さて、今回はたろめん修行での出来事についてレポートしたいと思います。私たちはたろめん修行として、たろめん運営協議会の家族庵、さんゆうし、福母食堂にてたろめんの作り方を教えてもらっています。少し前にはなりますが、ゴールデンウィーク中も店舗にてたろめんを教わりながらお手伝いをさせてもらいました。お店を訪れたお客様と話してみると、大町や佐賀県の人のみならず、九州各地や四国、関西など様々な地域からたろめんを食べに来ている人がいるということを知りました。中には麺類でたろめんが一番好きだという人とも出会いました。私たちも今ではたろめんのファンの一人ですし、町のソウルフードであるたろめんを通して、人ととの出会いが増えることはとても素敵なことです。

たろめんのファンがもっと増えて、大町の活力に繋がるよう引き続き頑張ります。